

TEMPLON



JEANNE VICERIAL

RFI, 10 mai 2020

Jeanne Vicerial, designer textile/vêtements à la Villa Médicis à Rome



Jeanne Vicerial porte l'une de ses créations éphémères qu'elle a réalisée à la Villa Médicis à Rome. Facebook/Jeanne Vicerial

Par : **Muriel Maalouf**

En cette période de pandémie, les réseaux numériques ont été les vecteurs principaux d'une diffusion artistique large entre réflexions littéraires, créations musicales ou visuelles. Direction la Villa Médicis à Rome, un havre de paix et de verdure dans la capitale italienne qui accueille des boursiers de différentes disciplines artistiques pour mener leurs recherches. Jeanne Vicerial est artiste designer dans le domaine de la mode. Quarantaine vestimentaire, c'est le nom du travail qu'elle a entrepris.